
19h49min - 16/11/2023
Ano XX - Nº 920 - 17 de novembro de 2023
Distribuição gratuita e para assinantes

Rogério Simoso se enrosca ao fazer vídeo 
divulgando recurso de R$ 100 mil para ONG de 
Conchal; Miriam Guidotti fica inconformada e

diz que foi enganada pelo político

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho abre licitação para a 
construção do MERCADÃO 
MUNICIPAL; Dr. Zeedivaldo 
fica empolgado: ‘Mais um 
sonho que será realizado’

Prefeitura de Estiva Gerbi 
promove operação Cata-Bagulho 
de olho nas baratas e escorpiões

PAG 03

PAG 04

PAG 08



EXPEDIENTE
Propriedade de Adolfo A. Januário Pedroso – ME
CNPJ: 61.460.648/0001-35 - ®Rede JAPE de Comunicação

Jornalista responsável:
Adolfo Aparecido Januário Pedroso
MTB/SP 41.985
Reportagens:  Adolfo Ap. Januário
Pedroso

Redação
Atendimento: das 13h:30min às 16h
Fone (WhatsApp): (19) 99723-0563

CIRCULAÇÃO: Conchal, Artur Nogueira, Cosmópolis, Holambra, Engenheiro Coelho, Paulínia, Estiva 
Gerbi, Mogi Guaçu, Mogi Mirim, Itapira, Santo Antônio de Posse, Jaguariúna, Pedreira, Amparo, Serra 
Negra, Lindóia, Águas de Lindóia, Socorro, Aguaí, Espírito Santo do Pinhal, São João da Boa Vista, Águas 
da Prata, Caconde, Divinolândia, Vargem Grande do Sul, São Sebastião da Grama, Casa Branca, São José 
do Rio Pardo, Tambaú, Mococa, Cajuru, Cássia dos Coqueiros, Santa Rosa do Viterbo, Araras, Santa Cruz 
da Conceição, Leme, Pirassununga, Porto Ferreira, Limeira, Rio Claro, Americana, Campinas, Valinhos, 
Vinhedo, Hortolândia, Sumaré, Nova Odessa, Santa Bárbara d’Oeste, Piracicaba, Indaiatuba, Salto, Itu, 
Sorocaba, Jundiaí, Itatiba, Morungaba, Bragança Paulista, Atibaia, Nazaré Paulista, Perdões, Igaratá, Santa 
Isabel, Piracaia e Joanópolis.
Os artigos assinados não representam a opinião do jornal.

Atendimento WhatsApp Comercial:
(19) 99273-2357

Diagramação e atualização de site:
Terceirizados

Balcão de Anúncios:
Rua Vereador Narciso Martha, 66 
Jd. do Lago - Conchal - SP

Sites: jornalpolemica.com.br / tvjape.com.br / jape.com.br
E-mails: jornalpolemica@gmail.com - redacao@jape.com.br

Página 02                                                                                                                                                                                                                                              17/11/2023

Áries 21/03 a 20/04
Procure se livrar de antigos padrões e de 
tudo o que te impede de olhar para frente 
e seguir no rumo dos seus objetivos, aria-
no. Você pode estar mais sensível, mas isso 
ajuda a ganhar intimidade no relacionamen-
to. Apenas cuide para não tentar controlar o 
outro.
Touro 21/04 a 20/05
Pode tanto ser o momento de alguns abalos 
nas relações que não estão indo bem, quanto 
uma semana para ganhar mais profundidade 
na parceria que está indo bem., taurino. Seja 
como for, vale rever comportamentos, bus-
cando mais equilíbrio nas trocas.
Gêmeos 21/05 a 20/06
É importante deixar espaço na agenda para 
alguns imprevistos, pois a sua rotina deve 
ganhar certa instabilidade essa semana, ge-
miniano. Mas não se deixe abalar e foque 
nas boas parcerias e no que está de fato fun-
cionando. Cuide da sua saúde.
Câncer 21/06 a 21/07
A criatividade é a palavra chave dessa luna-
ção e você deve aproveitar para iniciar ativi-
dades novas, ou se aprofundar naquelas que 
te dão mais prazer, canceriano. Hobbies re-
lacionados à arte, música ou natureza, como 
jardinagem, podem ser ótimos estímulos.
Leão 22/07 a 22/08
São dias para estar mais em casa e focar na 
sua família, leonino. Você pode inclusive 
aproveitar para organizar melhor a sua vida 
doméstica e resolver as pendências que te-
nham ficado dentro do seu lar. Evite ambien-
tes muito cheios e prefira desacelerar.
Virgem 23/08 a 22/09
Se estiver de viagem marcada, pode esperar 
por algum contratempo ou imprevisto, virgi-
niano. Por isso é bom fazer tudo com aten-
ção e checar principalmente os documentos. 
É importante ser flexível e entender que nem 
tudo está sob o seu controle.
Libra 23/09 a 22/10
São dias importantes para se valorizar e tra-
balhar melhor a sua autoestima, libriano. 
Sua vida financeira pode pedir melhor orga-
nização e é nisso que você deve focar. Evite 
gastos impulsivos e prefira agir com cautela 
e realismo.
Escorpião 23/10 a 21/11
A Lua é nova no seu signo, escorpiano, ini-
ciando um novo e importante ciclo. Apro-
veite para mudar o que não faz mais sentido 
e o que não se conecta com a sua verdadeira 
essência. Nas parcerias pode haver alguma 
instabilidade, então atenção nas conversas.
Sagitário 22/11 a 21/12
Hora de olhar para dentro, sagitariano, e or-
ganizar melhor as emoções e vivências. O 
período pré aniversário costuma ser de pre-
parar o terreno para o plantio. Procure acal-
mar a mente, meditar e estar em locais com 
natureza. Se puder, pise na terra ou tome um 
banho de mar.
Capricórnio 22/12 a 20/01

O momento é de pensar a longo prazo e 
estabelecer metas responsáveis e re-

alistas para o futuro, capricorniano. Mas 
lembre-se de que nesse ciclo nem tudo pode 
sair como esperado, então mantenha a resi-
liência. Os amigos são boa fonte de apoio e 
inspiração.
Aquário 21/01 a 19/02
A semana pede força total no trabalho, mas 
também alerta para o risco de algumas tur-
bulências, inclusive nas relações, aquaria-
no. Será preciso muita paciência e tato nas 
conversas para evitar maiores atritos. Evite 
decisões impulsivas.
Peixes 20/02 a 20/03
Você pode aproveitar para focar nos estudos 
ou se planejar para iniciar um curso novo, 
pisciano. O céu favorece esse movimento de 
ampliar a consciência e os conhecimentos. 
Com o senso de urgência no céu é impor-
tante pensar bastante antes de tomar cada 

UNASP promove evento em comemoração 
ao Dia Nacional da Alfabetização; 

professora e vereadora Flávia Guimarães e 
empreendedores do município organizam  

o lanche especial

Em alusão ao Dia Nacional da Alfa-
betização, juntamente com a comuni-

dade coelhense, o UNASP promoveu no 
finalzinho da tarde do último dia 13, um 
evento de valorização dos professores das 
escolas do município de Engenheiro Coe-
lho, especialmente os que trabalham com 
alfabetização. 
O evento teve início com um momento 
de descontração e degustação de algumas 
guloseimas. Na sequência, no auditório 
do prédio do Ensino Superior, o progra-
ma teve sua abertura com a participação 
do grupo musical infanto-juvenil Brilho 
de Vida.  Deram as boas-vindas aos pro-
fessores presentes a professora Denise 
Oliveira, professora do curso de Pedago-
gia do UNASP e organizadora do evento, 
juntamente com a professora Flávia Gui-
marães, professora do UNASP e vereado-
ra municipal, e com o professor Everson 
Mückenberger, diretor de extensão do 
UNASP.  
O objetivo do evento foi o de promover 

um momento significativo para celebrar 
vitórias já conquistadas na alfabetização 
da comunidade coelhense e refletir sobre 
o que pode ser feito diante dos desafios à 
frente. Para tanto, a profa. Denise propôs 
uma dinâmica em que todos puderam ex-
perimentar, por alguns instantes, como se 
sente uma pessoa não-alfabetizada. 
Na sequência, os alunos de pedagogia 
apresentaram uma dramatização que ilus-
trou o processo de descoberta quando uma 
criança aprende a ler. Como momento 
central de reflexão do evento, a profes-
sora alfabetizadora e psicóloga Silaneide 
Ziferino palestrou considerando que alfa-
betizar é um ato de amor, e a professora 
alfabetizadora Juliana Cintra partilhou 
sua experiência, valorizando a afetividade 
no processo de ensino e aprendizagem da 
leitura e da escrita.
Finalizando o evento, foi apresentado um 
vídeo de homenagem aos professores al-
fabetizadores de Engenheiro Coelho, re-
presentados pela professora Evani Forner, 

que compartilhou o seu sentimento de 
realização ao encontrar seus ex-alunos, 
agora adultos produtivos, de quem ela 
teve o privilégio de acompanhar o desen-
volvimento nas primeiras letras e primei-
ras leituras. Participou também no vídeo, 
representando a comunidade coelhense 
alfabetizada nas escolas do município, o 
professor Régis Forner, supervisor educa-
cional, destacando o impacto da alfabeti-
zação na sua vida.
O evento se encerrou com o sentimento 
de que nunca é demais valorizar quem se 
dedica a ensinar a habilidade de ler e es-
crever, tão essencial para o exercício da 
cidadania.
A professora e vereadora Flávia Guima-
rães foi uma das criadoras e incentiva-
doras do evento, que envolveu os em-
preendedores e o UNASP. Ela também 
foi a responsável por apoiar a iniciativa 
e promover um delicioso lanche especial 
juntamente com os empreendedores, com 
comes, bolo, brindes e suco.

Rogério Piru é o vereador que mais 
encaminhou pedidos de melhorias para a 

população à Prefeitura de Conchal
Em seu mandato na Câmara Municipal, ele protocolou 300 indicações e 

125 requerimentos visando atender solicitações feitas pela população

No seu terceiro ano de mandato na Câ-
mara de Conchal, o vereador Rogé-

rio Piru conseguiu um recorde: ele foi o 
vereador que mais protocolou pedidos à 
Prefeitura, visando melhorias em diversas 
áreas da cidade.
Ao todo, foram 300 indicações encami-
nhadas e 125 requerimentos ao Exe-
cutivo, e a maioria segue ainda sem um 
posicionamento oficial por parte da admi-
nistração municipal. Grande parte delas 
envolve melhorias na infraestrutura urba-
na, trânsito, meio ambiente, esporte, saú-
de e segurança.
“Fui eleito para fiscalizar o que acon-
tece em nosso município, ouvir as ne-
cessidades da população e buscar solu-
ções para problemas que prejudicam o 
bom desenvolvimento da nossa Conchal. 
Ando muito pela cidade, converso com 
os moradores e procuro sempre fazer o 
meu melhor como vereador, honrando 
as pessoas que confiaram em mim para 
representá-las na Câmara”, enfatizou o 
vereador.
Vários assuntos estão sempre na pauta de 

reivindicações de Rogério, ao longo des-
tes anos, foram muitos pedidos envolven-
do assuntos como melhorias no transporte 
público e adequações de horário do circu-
lar, falta de água nos bairros, reparos em 
praças e locais públicos, além de solicita-
ções para a construção de quadras polies-
portivas, playgrounds e áreas de lazer em 
bairros diversos, instalação de ar condi-
cionado nas salas de aula da rede pública 
de ensino, entre outas solicitações impor-
tantíssimas para a população conchalense.
Questões relacionadas à preservação do 
meio ambiente, limpeza pública, coleta de 
lixo e entulho e reciclagem também foram 
abordadas em várias indicações protoco-
ladas pelo vereador à Prefeitura. 
Reforço na segurança, melhorias nas uni-
dades de saúde, sinalização de trânsito, 
estrutura esportiva e acolhimento social 
completam a lista dos principais pedidos 
feitos por Rogério, junto de solicitações 
voltadas a garantir direitos do funcionalis-
mo público.
“Foi um ano repleto de trabalho, feito 
com muita transparência e seriedade. 
Esse é apenas meu primeiro mandato 
como vereador, quero continuar con-
tribuindo sempre para melhorar nossa 
cidade e a qualidade de vida da popula-
ção”, completou Piru.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru
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Durante a semana passada o ex-verea-
dor, ex-presidente da Câmara Muni-

cipal, ex-candidato a prefeito em Conchal 
nas últimas eleições municipais e atual 
presidente do MDB (Movimento Demo-
crático Brasileiro) local, Rogério Simoso, 
fez uma lambança ao fazer um vídeo com 
a presidente da ONG Associação entre Pa-
tas e Focinhos, Miriam Guidotti, afirman-
do que o recurso oriundo de emenda par-
lamentar indicado pelo deputado estadual 
Jorge Caruso (MDB), no valor de R$ 100 
mil, foi destinado a ONGs do município. 
“Pessoal, hoje eu estou aqui para trazer 
uma notícia muito legal para a Miriam 
e para os doguinhos. Hoje nós estamos 
aqui anunciando o recurso do nosso 
amigo deputado Jorge Caruso e Baleia. 
Nós recebemos uma emenda, um recur-
so, de R$ 100 mil, que será muito bem 
utilizada. E estou aqui com a Miriam, 
essa pessoa maravilhosa, que se dedica 
muito do seu tempo, do seu espaço e da 
sua vida aqui, para estar ajudando essa 
entidade. Miriam, parabéns! São R$ 
100 mil para ajudar você”, disse Rogé-
rio empolgado no vídeo deixando na se-
quência que a presidente da ONG agrade-
cesse os deputados pelo envio do recurso: 
“Eu agradeço de coração pelo empenho 
ao Caruso, ao Baleia, e obrigada por-
que não são só esses que serão atendi-
dos, mas também os animais carentes, 
que são os que mais precisam. Minha 
enorme gratidão!”.
A afirmação do pré-candidato a prefei-
to nas próximas eleições foi considerada 
mentirosa e fez com que Miriam Guido-
tti publicasse nas redes sociais nota de 
indignação, afirmando que foi enganada. 
“O sujeito que soltou esse vídeo usou da 
minha boa fé, o combinado com ele era 
que o vídeo só iria ao ar quando esse 
dinheiro estivesse na conta da ONG. É 
inescrupuloso, pedi inúmeras vezes que 
tirasse esse vídeo do ar. Vou mover um 
processo contra esse mentiroso”, disse 
Miriam em um dos seus posts.
Para o azar de Rogério Simoso, o diretor 
de Saúde do município, Wagner Lozano, 
postou vídeo nas redes sociais corrigindo o 

Rogério Simoso se enrosca ao fazer vídeo 
divulgando recurso de R$ 100 mil para ONG de 
Conchal; Miriam Guidotti fica inconformada e

diz que foi enganada pelo político

bruta equívoco cometido pelo peemedebis-
ta, afirmando que o recurso de R$ 100 mil 
foi destinado à área da saúde, apenas isso, e 
não tem nada a ver com destinação à causa 
animal ou para ONGs. “Olá! Eu sou Wag-
ner Lozano, diretor do Departamento de 
Saúde de Conchal, e eu vim aqui hoje fa-
zer um esclarecimento a população. Al-
guns dias atrás foi veiculado numa rede 
social que os deputados Jorge Caruso 
e o Baleio Rossi teriam destinado uma 
verba de R$ 100 mil para ser utilizada 
pelas ONGs que cuidam dos animais em 
nossa cidade. Isso não é verdade! O re-
curso veio sim, no valor de R$ 100 mil, 
mas para ser utilizado para custeio da 
saúde, como pode ser comprovado por 
este ofício (mostrando o ofício) enviado 
pelo próprio deputado Jorge Caruso 
ao prefeito Vando informando da vinda 
dessa verba. Como todos os envolvidos 
no processo sabem, quando um recur-
so é determinado para um determinado 
fim, ele não pode, em hipótese nenhuma, 
ser utilizado de outra maneira”, explicou 
Lozano finalizando o seguinte: “E desde já 
eu peço a eles (deputados), que mandem 
também um recurso para as ONGs que 
precisam de apoio, mas que mandem o 
recurso para esse fim específico, para 
ajudar as ONGs que realmente preci-
sam disso. A informação foi passada de 
maneira errada para a população, e isso 
é muito perigoso!”.
A solicitação feita pelo Diretor de Saúde 
para que seja enviada verba exclusivamen-
te para as ONGs não tem fundamento, por-
que para isso o Estado exige algumas do-
cumentações da ONG beneficiada, e a As-
sociação entre Patas e Focinhos não possui.
O Jornal Polêmica enviou mensagem para 
o pré-candidato a prefeito Rogério Simoso 
perguntando o que ele tinha a dizer sobre 
as acusações feitas contra ele, sobre o pro-
vável equivoco da destinação do recurso 
e se isso poderia prejudicá-lo durante sua 
campanha ano que vem, e ele respondeu 
o seguinte:
“A respeito disso, o que eu tenho a te 
dizer é que a minha parte eu fiz”.
Foi enviada mensagem via WhatsApp 

para Miriam Guidotti perguntando se ela 
fez o B.O. contra Rogério Simoso e se vai 
abrir um processo contra ele por uso in-
devido da imagem dela, ou não vai fazer 
nada disso e deixar para lá, e respondeu o 
seguinte: “Bom, o assunto com o Rogé-
rio Simoso começou na eleição do ano 
passado para deputado federal e es-
tadual. Ele nunca tinha vindo no meu 
canil, foi a primeira vez, e ele queria 
que eu apoiasse o Baleia Rossi, que eu 
divulgasse, fizesse propaganda e deixou 
uns santinhos, e eu falei para ele que eu 
não podia porque eu tenho um partido, 
estava trabalhando para aquele parti-
do, ainda estou neste partido, e que eu 
não poderia fazer isso. Aí ele falou: Ah, 
então, o Baleia disse que se ele ganhar 
aqui em Conchal, ele vai destinar uma 
verba de R$ 100 mil para seu canil. Eu 
falei: Olha, eu agradeço, mas mesmo 
assim, não posso trair quem me apoiou 
até agora. Aí (o tempo) passou, (o Ba-
leia) ganhou, aí quando foi esse dia que 
ele veio aqui, antes ele me ligou, e eu 
estava (ocupada) com dois animais que 
tinham chegado da castração... Então 
eu falei para ele: Rogério, era umas 4 
horas da tarde isso, está muito tumul-
tuado pra mim aqui hoje e o porquê, e 
expliquei a história, aí ele falou: É su-
per rapidinho! Aí meu marido chegou, 
tranquei o portão, vim para dentro, 
cuidei dos cachorros, deixei em ordem. 
Aí quando eu abri o portão ele estava 
no portão com um assessor do Baleia 
Rossi, não conheço e não me lembro o 
nome. Aí ele (Rogério) falou para mim: 
Olha, esse é fulano e a gente veio tra-
zer a notícia para você que a verba do 
Baleia Rossi de R$ 100 mil para o seu 
canil, ele mandou. Mas ele não veio 
com algum papel na mão me mostran-
do isso. Eu cansada, falei: Legal né! Daí 
ele falou: Só que a gente precisa fazer 
um vídeo com você rapidinho porque o 
assessor vai embora amanhã cedo, ele 
mora em São Paulo. Eu falei: Tá, tudo 
bem, a gente faz esse vídeo, só que esse 
vídeo ele só vai ao ar quando o dinheiro 
estiver na conta da ONG. Aí ele falou: 
Esse dinheiro vai vir pela prefeitura. 
Eu falei: Não, dinheiro da prefeitura 
para mim não me interessa, porque é 
notório, todo mundo sabe, que não vem 
né! Aí eu falei para ele: Não, só quan-
do estiver na conta da ONG! Tudo bem, 
fez o videozinho rápido, foi embora, 
quando foi dois ou três dias depois, ele 
soltou esse vídeo, mas eu não vi. Eu es-
tava indo embora do canil e uma pessoa 
me parou na rua para dar uma carona, 
inclusive que faz parte da minha ONG, 
e falou: Parabéns pelo seu empenho! 
Aí eu falei: Parabéns por quê? Aí ela 
falou: Você não viu? O Rogério soltou 
um vídeo falando que veio R$ 100 mil 
para sua ONG. Eu falei: Não acredito 
que ele soltou esse vídeo? Não era para 

soltar esse vídeo, esse dinheiro não está 
na conta da ONG. Aí liguei para ele, e 
falei para ele tirar o vídeo do ar: por-
que você colocou o vídeo sem o meu 
consentimento, e o combinado não era 
esse, o combinado era quando estives-
se na conta da ONG. Ele disse que não 
estava em Conchal e falou que dentro 
de 1 hora estaria na cidade. Aí eu falei: 
Então você tem 1 hora para tirar esse 
vídeo do ar. Aí ele falou: Eu chegando a 
gente se fala. Sei que foi passando tem-
po, foi passando o tempo, daí passei no 
WhatsApp para ele: O vídeo continua 
no ar. E mesmo assim nada de ele tirar 
o vídeo do ar”.
Miriam contou que disse ao Rogério que 
já estava sendo cobrada pela população 
sobre o recurso, e havia pessoas enviando 
mensagens pedindo ajuda para alguns ca-
chorros. E ela afirmou que ele perguntou: 
“É a oposição?”. Ela respondeu que não, 
que era a população.
A preocupação dela vai mais além, por-
que esse ato, de propagar a notícia que a 
ONG recebeu R$ 100 mil, pode atrapalhar 
nas verbas impositivas dos vereadores, e 
a ONG corre o sério risco de ficar de fora 
desse recurso. Outra situação que já está 
acontecendo, é que por conta disso as doa-
ções diminuíram, as pessoas já não estão 
doando ração como faziam, acreditando 
que a ONG tem em caixa R$ 100 mil.
“Eu não fiz B.O. por uso indevido da 
minha imagem, eu não fiz nada! Algu-
mas pessoas falaram para mim que eu 
deveria fazer, aí eu disse: Mas gente, se 
esse cara ganhar para prefeito, eu fico 
numa situação muito delicada, ele vai 
atormentar a minha vida”, desabafou 
mostrando que tem medo de retaliação 
caso ele seja o próximo prefeito.
“E ele queria que queria, agora ele já 
sabe que não vou mais mesmo, que eu 
fosse candidata dele na próxima elei-
ção, porque eu fui uma candidata a ve-
readora muito bem votada (na última 
eleição municipal), não pude trabalhar 
porque já naquela época meu marido 
já estava com câncer, tinha se agrava-
do, então deixei meu nome, mas avisei 
que eu não poderia trabalhar, bater em 
porta em porta, participar, enfim, como 
realmente não fiz, e eu tive quase 180 
votos”, revelou Miriam afirmando que 
Rogério queria que ela fosse candidata em 
sua coligação para as próximas eleições, 
e talvez por isso não tenha tirado o vídeo 
das redes sociais.
Resumindo, o Rogério não retirou o vídeo 
das redes sociais, mesmo com a Guidotti 
insistindo através de telefonemas e várias 
mensagens via WhatsApp por um longo 
período de tempo, e insiste em dizer que 
está correto. O peemedebista não se preo-
cupou em prejudicar a ONG e usou inde-
vidamente a imagem de Miriam Guidotti 
para fazer política a seu favor.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso  
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Dia 10 passado a Prefeitura de Enge-
nheiro Coelho publicou em seu Diá-

rio Oficial chamada para licitação do tão 
cobrado e esperado MERCADÃO MU-
NICIPAL.
A obra é uma promessa de campanha do 
prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda (PSB), 
e foi criticada por muitos que acreditavam 
que seria impossível realizar tal façanha.

Prefeitura de Engenheiro Coelho abre licitação para a 
construção do MERCADÃO MUNICIPAL; Dr. Zeedivaldo 

fica empolgado: ‘Mais um sonho que será realizado’

“Quando eu fiz essa proposta eu sabia 
que seria muito difícil, praticamente 
impossível, inclusive vários amigos me 
orientaram a não fazê-la, porém, como 
já é de costume, de nós brasileiros, de 
criarmos metas comprometedoras con-
tra nós mesmos para conseguirmos 
atingir nossas expectativas, eu fiz isso, 
uma forma de cobrar de mim mesmo. 

E de coração, isso foi fundamental para 
que chegássemos até aqui, porque tal-
vez, se eu não tivesse me comprometi-
do, já teria desistido. Eu tenho certeza 
que essa obra entrará para a história 
da cidade como o marco de um novo 
rumo na vida de centenas ou milhares 
de pessoas, e estou muito feliz de ser eu 
o escolhido por Deus para realizar essa 

difícil e nobre missão”, disse feliz da 
vida o prefeito Dr. Zeedivaldo.
A obra vai custar em torno de R$ 4 mi-
lhões e, desse valor, já estão no caixa 
quase R$ 3.750 milhões. De acordo com 
o prefeito, a obra será inaugurada após 6 
meses da liberação da ordem de serviço à 
empreiteira.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

A falta de água nas torneiras dos concha-
lenses vem se acentuando a cada ano, 

e coincidentemente, juntamente com esse 
progresso negativo, o número de loteamen-
tos só vem aumentando. Será que esses fa-
tos estão ligados? Então vejamos:
1º - Em 1.994 a população também recla-
mava da falta de água, porém, o problema 
era a quantidade de reservatórios que não 
dava conta do recado. Aí o prefeito Santo 
Ferreira, que ficou conhecido como “San-
to Caixa D’Água”, por conta de ter colo-
cado reservatórios enormes onde se acre-
ditava que era um exagero, solucionou de 
vez a questão.

Conchal sem água: Ganância administrativa 
na liberação de tantos loteamentos ou

a água está se esgotando?

Com o passar dos anos, aos poucos, o pro-
blema começou a ressurgir e a cada lotea-
mento liberado o problema aumentava. O 
primeiro “forte sintoma” apareceu quan-
do a prefeitura liberou a divisão dos lotes 
do Jardim São Paulo, que puderam ser di-
vididos e escriturados, e com isso o consu-
mo de água dobrou.
2º - Junior Caleffi e Valdeci Lourenço tam-
bém colaboraram a favor do problema libe-
rando mais loteamentos, agravando ainda 
mais a situação.
Por conta disso, em 2015, o prefeito da 
época, Valdeci Lourenço, achou que a so-
lução seria abrir uma concessão no setor 

para que a iniciativa privada investisse no 
departamento para resolver o “caos”. Na 
época o atual prefeito, Vando da Capeli-
nha, era vereador, e foi totalmente contra, 
e juntamente com seus parceiros fez aquela 
“arruaça” para impedir a concessão. De-
pois de eleito prefeito, por diversas vezes 
usou a tribuna da Câmara para afirmar que 
o setor dava lucro e que a solução do pro-
blema era simples. “É só ter competência 
que resolve, é só ter força e vontade po-
lítica”, disse Vando em uma de suas visitas 
à Câmara de Vereadores.
3º - Na era Vando a situação com relação 
aos loteamentos virou uma febre, Conchal 
bateu o recorde em números de empreendi-
mentos imobiliários, e mesmo o atual pre-
feito tendo investido pesado em reservató-
rios e reestruturação das ETAs (Estação de 
Tratamento de Água) não foi possível equi-
librar o consumo com a captação de água, 
tratamento e reservatórios. O saldo ainda 
está negativo.
Coincidentemente, igual aconteceu na era 
Valdeci Lourenço, Vando da Capelinha 
vem tentando passar o setor para a inicia-
tiva privada, usando como argumento que 
a proposta agora é diferente. Pura conversa 
para boi dormir.
Outras coincidências entre as duas admi-
nistrações, é que ambos os prefeitos tentam 
passar o setor para a iniciativa privada bem 
no final de seus mandatos, e também neste 
mesmo período, ambos também deixaram 
os cidadãos na mão liberando o caos, dei-
xando transparecer que tal ação seja para 
forçar a privatização do setor.
Agora uma coisa a gente tem que concor-
dar: o povo não sabe o que quer e também 
força a barra para que tudo isso aconteça. O 
eleitor quer loteamentos, casas, indústrias e 
progresso, e pouco se importa se a cidade 
tem estrutura para tanto. Aí o Vando deu o 
que eles queriam, agora reclamam da falta 
de água. Acho que o cidadão conchalense 
precisa decidir o que quer, porque acen-

der velha ao mesmo tempo para Deus e o 
Diabo não funciona. Aí eu pergunto o que 
Deus talvez esteja pensando: Você quer 
casa ou água?
O Jornal Polêmica enviou mensagem para 
a assessoria da Prefeitura de Conchal per-
guntando qual é o real problema da falta de 
água na cidade, e a Prefeitura respondeu o 
seguinte:
“O consumo excessivo de água diante 
das altas temperaturas e o desperdício 
está provocando o rebaixamento do ní-
vel dos reservatórios de água afetando 
o abastecimento em alguns pontos da 
cidade.  Para minimizar o problema, o 
Departamento Municipal de Saneamen-
to Básico e Meio Ambiente está abaste-
cendo alguns reservatórios de água com 
o caminhão pipa. É válido ressaltar que 
muitas medidas já foram tomadas para 
ampliar a distribuição de água em Con-
chal no decorrer dos últimos anos como 
a instalação de novos reservatórios no 
Jardim Bela Vista, Centro, Parque In-
dustrial e Jardim Santo Antônio, mas é 
de fundamental importância que a po-
pulação utilize a água com consciência. 
A Prefeitura reforça o pedido para que 
não desperdicem água, evitando princi-
palmente a lavagem de calçadas, limpe-
za de carros e encher piscinas com água 
tratada, ainda mais neste período de ca-
lor que estamos enfrentando”.
Como você pôde notar na resposta da Pre-
feitura, a cidade não tem capacidade de 
abastecer a quantidade de casas construí-
das, e isso porque ainda faltam centenas 
para serem liberadas como moradias.
Pensemos no futuro: O problema não é a 
falta de água, e sim a capacidade de cap-
tá-la, tratá-la e depositá-la. O verão ain-
da não chegou, e quando esse momento 
acontecer o consumo vai aumentar drasti-
camente. Qual a solução? Tem um ditado 
popular que diz assim: “Dê a César o que 
é de César”. Resumindo: está tudo certo!  

Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso - Edição 920 do Jornal Polêmica e Debates
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Prefeitura de Engenheiro 
Coelho realiza leilão on-line de 
veículos, materiais e sucatas

A Prefeitura de Engenheiro Coelho re-
alizará um leilão online para a venda 

de veículos, sucatas e materiais inserví-
veis à instituição, entre os dias 16 de ou-
tubro e 15 de dezembro. No total, 34 lotes 
estão disponíveis, incluindo veículos com 
e sem documentação, como caminhões, 
micro-ônibus, maquinários em geral, su-
cata ferrosa e eletrônicos. Os interessados 
podem consultar os itens disponíveis no 

site: https://www.sumareleiloes.com.br/
leiloes/3820
A visitação estará aberta nos dias 12 e 
13/12, das 9h00 às 11h00 e das 13h00 às 
17h00, no seguinte endereço:
PÁTIO MUNICIPAL - Rua Euzébio Ba-
tistela, 200 - Parque das Indústrias, Enge-
nheiro Coelho - SP, CEP 13445-048
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho antecipa 13º 
aos servidores em 

homenagem ao feriado da 
Proclamação da República

A Prefeitura de Engenheiro Coelho 
levou boas notícias aos servidores 

públicos municipais neste feriado do 
dia 15 de novembro, data em que se co-
memora a Proclamação da República.
A primeira parcela do décimo terceiro 
salário já está disponível na conta dos 
servidores municipais. 

Esta é mais uma ação da administra-
ção comprometida com o bem-estar 
dos servidores, homens e mulheres 
que tanto contribuem para o desenvol-
vimento e cuidado de Engenheiro Co-
elho!
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Matrículas abertas para 
o ano letivo de 2024 em 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Educação, in-

forma aos pais e responsáveis que estão 
abertas as matrículas para os estudantes 
que desejam estudar na rede municipal de 
ensino de Engenheiro Coelho em 2024.
Os responsáveis poderão fazer a pré-
-inscrição presencialmente, bastando 
procurar a Central de Matrícula e Pla-
nejamento na Secretaria de Educação, 
no período de 21 a 27 de novembro. O 
endereço é Rua Benedito Cunha Gue-
des, 530, Jardim do Sol, e o horário de 
atendimento é das 08h00 às 11h00 e das 
12h00 às 15h00.
É necessário apresentar os seguintes do-
cumentos:
Estudante:
• Certidão de Nascimento
• RG e CPF
• Histórico Escolar (quando necessário)
• Comprovante de Residência

• Carteira de Vacinação
• Carteirinha do SUS
Responsável:
• Declaração de trabalho
• RG e CPF
A partir de 12/12/2023, será divulgada a 
unidade escolar onde a vaga foi disponi-
bilizada. A compatibilização entre a pré-
-inscrição e a matrícula será realizada 
automaticamente pela SED (Secretaria de 
Ensino Digital) na unidade escolar mais 
próxima do endereço de residência in-
formado no momento da inscrição, que 
não necessariamente será a mesma escola 
onde a pré-inscrição foi realizada presen-
cialmente.
Se houver interesse e possibilidade de 
escolher uma escola específica, posterior-
mente poderá ser feita a transferência por 
vontade própria.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Código de Postura                 
de Engenheiro Coelho é 

definitivamente aprovado pela 
Câmara de Vereadores

O tão sonhado Código de Postura de 
Engenheiro Coelho foi aprovado 

pela Câmara Municipal por unanimidade. 
Na sessão ordinária do dia 30/10 o projeto 
teve sua primeira votação, e na segunda-
-feira passada (13) aconteceu a segunda e 
última, sendo aprovado.
Agora só falta o prefeito sancionar o pro-
jeto para começar a valer.
Os destaques ficaram para o som alto de 
veículos e igrejas, que a partir da execu-
ção do Código haverá multas, apreensão e 
até cancelamento do alvará de funciona-

mento, e também vão fechar o cerco para 
animais de grande porte soltos na rua, e 
como punição apreensão do animal e mul-
ta.
A lista de regras e suas oposições é gran-
de, como por exemplo crime contra o 
meio ambiente principalmente em área de 
APP (Área de Preservação Permanente), e 
podemos dizer, caso realmente a prefeitu-
ra consiga fiscalizar tudo isso e cumprir o 
Código de Postura, que o “Bicho vai Pe-
gar”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Prefeitura de Conchal 
inaugura cobertura de 

quadra no Jd. Bela Vista

A Prefeitura de Conchal, por meio do 
Departamento Municipal de Espor-

tes, inaugurou a cobertura da quadra po-
liesportiva “João Ferreira de Camargo 
Filho” no Jardim Bela Vista, oferecendo 
mais segurança e qualidade na prática es-
portiva.
O evento foi realizado durante a manhã 
do último domingo, dia 12, com a parti-
cipação de autoridades locais, familiares 
do Sr. João Ferreira de Camargo Filho 
(homenageado nesta quadra), servidores 
municipais, alunos e professores do Pro-
jeto de basquete do Instituto Anderson 

Varejão e munícipes.
Antes do descerramento da placa, deixa-
ram a sua mensagem um dos filhos do ho-
menageado, João Batista Ferreira de Ca-
margo (Tabaca), o presidente da Câmara 
Municipal de Vereador Airton Correa da 
Costa e o prefeito Vando Magnusson.
Na sequência, teve jogo amistoso de bas-
quete com a participação dos alunos do 
Projeto do Instituto Anderson Varejão 
em Conchal sob direção do professor 
Adriano Antônio Barreta.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Transporte gratuito 
para alunos de 

Engenheiro Coelho 
na 2ª etapa do ENEM 

em Artur Nogueira

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio das secretarias de Educação e 

Transporte, informa que no último do-
mingo, 12/11, da mesma forma que dis-
ponibilizou ônibus para a primeira etapa, 
realizou novamente a mesma ação, dispo-
nibilizando ônibus com destino à cidade 
de Artur Nogueira para as escolas que re-
ceberam os alunos de Engenheiro Coelho 
para a 2ª etapa do ENEM.
Os alunos, moradores da cidade, tiveram 
à disposição os veículos com destino a 
Artur Nogueira para cada uma das escolas 
que aplicaram a segunda etapa na cidade. 
Os veículos tiveram como ponto de par-
tida a Praça Central, na Rua Sete de Se-
tembro, próximo à escola Antonio Alves 
Cavalheiro, em frente à Igreja Matriz, às 
11h. Em seguida, os veículos seguiram 
em direção ao Bairro Universitários. Os 
alunos daquela região da cidade tiveram 
como ponto de encontro a rotatória do 
bairro.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Vereador Adauri entrega 
Moção de Congratulações 
e Louvor ao advogado e 

celebrante social Éric Lucke

Durante a sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Engenheiro Coelho, 

acontecida segunda-feira (13), o verea-
dor Adauri Silva (PSDB) teve a oportu-
nidade de entregar ao advogado, ex-as-
sessor dos deputados Cauê e Vanderlei 
Macris e também celebrante social, Éric 
Lucke, Moção de Congratulações e Lou-
vor aprovada por unanimidade dia 28 
de agosto passado, data que também foi 
aprovada por unanimidade o Título de 
Cidadão Coelhense ao ex-assessor dos 
Macris.
“A Câmara de Engenheiro Coelho con-
cedeu tais homenagens ao advogado 
Éric Lucke por conta de tudo o que ele 
já fez e contribuiu com nossa cidade, 

como o lançamento do livro ‘Celebran-
tes do Brasil’, e também é considerando 
o perfil de homem honrado e admirado 
pelo excelente trabalho que realiza tan-
to como advogado, como Celebrante So-
cial em nossa região”, justificou Adauri.
Foi chamado para falar um pouco do cur-
riculum do pai o jovem Bruno Lucke, que 
detalhou a carreira e a vida do homena-
geado. Depois usou a tribuna o próprio, 
que agradeceu as honrarias e lembrou das 
épocas que colaborava com os deputados 
Cauê e Vanderlei Macris destinando re-
cursos para Engenheiro Coelho.
O ex-prefeito Zelão também marcou pre-
sença para prestigiar o amigo.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Prefeitura de Estiva 
Gerbi promove operação         
Cata-Bagulho de olho 

nas baratas e escorpiões

A Prefeitura de Estiva Gerbi iniciou 
nesta semana a Operação Cata-Ba-

gulho, que consiste em recolher objetos 
descartados pela população, a exemplo de 
móveis, eletrodomésticos, aparelhos ele-
trônicos e outros itens de médio e grande 
porte que não costumam ser recolhidos 
pelos caminhões que fazem a coleta con-
vencional do lixo no município, ressaltan-
do que, não haverá coleta de material 
de construção civil.
Um dos benefícios da Operação Cata-
-Bagulho é evitar que o descarte irregu-
lar de materiais em praças, terrenos e vias 
públicas provoque o acúmulo de lixo e o 
entupimento de bueiros. A ação também 
contribui para a redução dos casos de den-
gue e também elimina os abrigos de ani-
mais peçonhentos, como os escorpiões e 
também as conhecidas baratas.
Até o final deste mês, a força-tarefa da 
administração municipal que une as se-
cretarias de saúde e de obras e serviços 

públicos, atenderá todos os bairros da 
cidade de forma excepcional, já que, há 
uma lei municipal que desobriga a cole-
ta desses materiais por parte da munici-
palidade. “Nesta semana realizamos o 
trabalho no Jardim Taguá I e II e tam-
bém no Residencial Uirapuru”, explicou 
a prefeita Cláudia Botelho, e continuou: 
“É justamente para que as pessoas não 
façam esse descarte em terrenos baldios, 
canteiros de avenidas e praças públicas, 
principalmente agora que estamos no 
auge da proliferação de escorpiões”.
CRONOGRAMA:
Dia 21 de novembro – Jardim Anhumas 
e Centro
Dia 28 de novembro – Jardim Ludi e 
Bela Vista
Dia 30 de novembro – Parque São José I 
e II, Jardim Furlan I e II, Parque das An-
dorinhas e Estiva Velha
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi


